

Amtsblatt Schwaigern für KW 28/2017

SchachFreunde Schwaigern e.V.

Luana Hermann gewinnt

Erstmals gewinnt Luana Hermann ein Monatsblitzturnier der Schachjugend und freut sich über den ausgelobten Eisgutschein des Eiscafés Trento, Schwaigern. Mit 7,5 Punkten aus 9 Blitzschachpartien verwies sie Colin Ensslinger (7 Punkte) auf den undankbaren 2. Platz, gefolgt von Miriam Ziegler (6 Punkte) und 5 weiteren Teilnehmern. Erstmals dabei auch der frischgebackene „Bauerndiplomand“ Tom Benecke aus Massenbachhausen. Der sechsjährige (!) war mit Spaß und Eifer mit von der Partie – im wahrsten Sinne des Wortes. Den zweiten frei verlost Eis-Gutschein gewann Elias Schilling per Losentscheid.

Kinder-Schachkurs beendet

Fünf Kinder wurden seit Februar unter der Anleitung von Janis Kohde in die Geheimnisse des Königlichen Spiels eingeweiht. Mit der feierlichen Übergabe der Bauerndiplome endete vergangenen Dienstag der diesjährige Anfänger-Schachkurs. Eine Woche zuvor hatten Niklas Kliewer, Noah Söhner, Tom Benecke, Andreas Eberbach und Nick Neumann erfolgreich die Prüfung zum Bauerndiplom abgelegt. Wir gratulieren herzlich und wünschen weiterhin viel Freude und Erfolg beim Schachspielen!

Goldene Neun

Mit 26 Teilnehmern fand das Blitzturnier um die „Goldene Neun“ – dieses Jahr in Kornwestheim – trotz des sommerlichen Wetters einen guten Zuspruch. Nach den Regeln endet das Turnier, sobald einer oder mehrere Spieler 9 (oder 9,5) Punkte erreichen. Im stark besetzten Teilnehmerfeld auch 3 Spieler der SF Schwaigern unter den Akteuren: Tobias Hermann (8. Platz, 5,5 Punkte), Janis Kohde (16. Platz, 5 Punkte) und Lucas Pepi (21. Platz, 4 Punkte). Überlegener Turniersieger wurde FM Gunnar Schnepf (SK Lauffen, 9 Punkte).

Sommer-Grillfest

Zum Sommer-Grillfest am Samstag, 22.07. sind alle SchachFreunde mit Angehörigen sowie Freunde und Gönner des Vereins herzlich eingeladen. Beginn 18.00 Uhr auf Seidlers Grundstück, Heilbronner Str. 8, Schwaigern. Grillgut (Steaks, Würste usw.) sowie Teller und Besteck (keine Gläser!) bitte jeder selbst mitbringen. Für Brötchen und Getränke aller Art ist gesorgt. Wer die Möglichkeit hat, einen Salat zu machen, bitte gerne. Einfach abends mitbringen. Wir möchten wie in jedem Jahr wieder ein Salatbuffet aufbauen.

Die Flasche des Monats...

...Juli wird im Rahmen des Grillfestes am 22.07. ausgeblitzt. Beginn ca. 20.00 Uhr auf Seidlers Grundstück, Heilbronner Str. 8, Schwaigern. Objekt der Begierde: 2 Flaschen Neubamberger Rheingrafenstein Rotling trocken, Jahrgang 2013 (eine für den Sieger, eine wird unter allen Teilnehmern frei verlost).